

# ウイルかわら版 will

平成二十二年  
十一月号

第四号

編集 吉澤 隆  
協力 内田和也  
(株吉澤企画)



**注：お見苦しい弊社の男性陣は、写真から外れさせていただきました。**

期末にあつた、弊社の  
の集合写真です。



## ～ウイル・11月の行事予定～

- 11/1 13:00～さいたまはがきまつり
- 11/7 13:00～NACL（CL国内学会、千葉）
- 11/11 10:00～東京建設的な生き方  
を学ぶ会（大森、東西（株））
- 11/12 19:00～さいたま建設的な生き方  
を学ぶ会（大宮、ウイル）
- 11/26 6:00～大宮駅西口駅前街頭清掃

お気軽にお問い合わせください！



さて、弊社新年度10月は、勉強会といいお掃除といい、女性の方々に支えられた一ヶ月でした☆☆私たちにも、そんな時だつてあるんですね☆☆☆・・・とまあそういうことで、CLとお掃除の様子を紹介いたします。

昨年12月にアウェー大宮の地にやつてきて、もうすぐ11ヶ月になります。

1月からは、会社の近くに月3万円の安アパートを借りて、単身赴任を始めました。

6月からは月一回の大宮駅前の街頭清掃を始めました。誰も来てくれなかつたらどうしようと気が気じやなかつたですが、コンスタントに応援してくださつている宮原の岩田さんや、忙しい中時間を見つけて参加してくださつた皆さ

お掃除などとともにやつていな

んに支えられて、何とか形になつて來たようになります。本当にありがとうございます。

これが地元の方達を巻き込んだ行事にしていけることを、目標にしていこうと考えています。

弊社では、毎月川崎市の本社から遠征してきた社員を交えて取り組んでいるのですが、これが下手な社員研修などより、よっぽど意味深いものになつていると感じています。

そして、CLという、メンタルヘルスの勉強会も月一回開催しているのですが、こちらの方も、核となるメンバーの方がそろつていただけているように感じております。こちらには、遺族の方に来ていただいたり、自分の考えを整理したいと考えている方に参加していただけるようになつたら良いなと考えております。

もし良かつたら、いつからでも

かつたような弊社の若いスタッフが、使った食器を自分で洗つたり、使った道具をもとにもどしたり、という基本的なことを、ちゃんとするようになつてきたように感じています。（私もです！）

遠慮なくご参加くださいね！…  
というか、むしろ応援するつもりで参加してください！お待ちしております。



ウイルさいたま 0120-797-739

11月26日(木)は、  
**大宮駅西口駅前早朝掃除**です。  
朝6時からですが、結構間に合うものですよ！途中からでも歓迎です。  
7時までですから、終わってから会社に間に合いますし、  
大宮駅西口を出ると、すぐのところ  
ですので、場所もすぐわかります！

★ホームページOPENしました★ <http://www.will-saitama.jp>

## 「人に伝えている印象」

先日、あるイベントに参加して  
いるときに、わたくしの師匠から  
「自分のやつてていることが、周り  
の人にはどんな印象を与えているか  
考えた方が良い」とのお叱りをい  
ただきました。未熟者の私のこと  
です。すぐ心当たりがありました  
。内容は省略させてくださいね。

(笑)

そんなとき、先日あるメンタル  
ヘルスの先生から、こんな質問を  
されたのを思い出しました。

「皆さんは面談するときにどんな  
道具を使つてますか?」

「ペン?ノート?何の話かと思  
いましたが、答えはこうです。

「あなたが面談の時に使うのは  
、あなた自身です」「だから、自  
分のことによく知つていないとダ  
メですよ」・・・なるほど。どん  
な素晴らしい言葉も、わたしの伝  
え方次第なのですね。

お葬式の時もそうですね。  
「安心してください」とか言い  
ながら、貧乏ゆすりをしてたり、

時計をチラチラ見てたり、早口で  
まくし立てたりしてたら、相手  
だつて落着くわけないですか。  
もちろん、ごく普通のコミュニケ  
ーションの中でも言えることだ  
と思いました。

こんな場面、見かけませんか?

(Aさん)

「何を怒つてるんですか?」

(Bさん)

「怒つてないって言つてるだろつ  
! !」

(→顔は真っ赤)

ときどきやつちやいますよね!

Bさんは、本当は自分の伝えた  
いことがあつたとしても、Aさん  
には、「さうに怒らせちゃつた」  
という印象を伝えているのだと思  
います。



入院中の高屋さん

## 「ちよつといい話」

先月号でお伝えしたとおり、元  
ヤクルト投手の高屋俊夫さんが、  
入院してしまいました。

(そんなこともあります、今月取材  
予定だった高屋さんにの記事は、  
来月に持ち越しです。)

写真はそのハガキを見せてくれ  
た直後の高屋さんの笑顔です♪  
横で見ていて、こつちまで元気  
になりました。このさりげない応  
援に、ウルツきましたよ。

・・・といふことで、実はつい  
先日の10月29日に、無事退院  
することができたとのご連絡を、  
高屋さんからいただきました。

よかつたよかつた。

じやあ来月号は、高屋さんとの  
ころに取材に参りますからね!

初めにお見舞いに行つたときは  
、それはもう氣弱になつていて心  
配しました。ですがその時にこの  
かわら版で呼び掛けると、CL勉  
強会に参加しているHさんと言う  
女性の方から、「お見舞いに行こ

自分の悪い癖、見えますか?

いたしました。Hさん!あなた  
にて耳が痛いです。今月は自分へ  
の戒めも込めて書きました。失礼

うと思うんですけど」という連絡  
をいたしました。Hさん!あなた  
た横浜在住でしょ!?凄いです。

残念ながら、言い出しつペの吉  
澤の時間調整が上手くいかず、一  
緒にお見舞いにはいけなかつたの  
ですが、(ごめんなさい!)その  
かわりにHさんは励ましのおハガ  
キを書いてくださいました。

うと思うんですけど」という連絡  
をいたしました。Hさん!あなた  
た横浜在住でしょ!?凄いです。



新都心セレモニー・ハウス、  
只今ガーデニング中です!